

# Abriss des St. Anna Quartiers in der Altstadt hat begonnen

---

Von Hauke Enzenauer

6. Juli 2021, 11:29





Bis Ende des Jahres werden seit dieser Woche auf unserem Gelände Eiskellerstraße / Ritterstraße in der Düsseldorfer Altstadt ca. 1000 Tonnen Leichtstoffe, 200 Tonnen Holz und 7.500 Tonnen Bauschutt abtransportiert. Dann beginnen wir Mitte des kommenden Jahres mit dem Neubau des St. Anna Quartiers. Der Neubau wird 100 Seniorinnen und Senioren ein neues Zuhause bieten, außerdem sind eine Tagespflege mit 16 Plätzen und eine Kurzzeitpflege mit 20 Plätzen geplant. Voraussichtlich Mitte des Jahres 2024 wird das neue St. Anna-Quartier dann bezugsfertig sein.